





EL CARNAVAL DE MÁLAGA MANTIENE SU APUESTA POR UNA FIESTA EN MAYÚSCULAS CON CASI UN CENTENAR DE ACTIVIDADES

MÁLAGA. 17 DE ENERO

El Carnaval de Málaga ya está aquí y más allá del Concurso Oficial de Canto (COAC) tiene previsto multitud de actividades. Este miércoles se presentó de manera oficial con amplia representación de los actores de la fiesta. Estuvo presente, el presidente de la Fundación Ciudadana del Carnaval de Málaga (FCCM), Carlos Torres; la concejala delegada de Servicios Operativos, Playas y Fiestas, Teresa Porras, y la vicepresidenta y responsable de relaciones institucionales de la Fundación Ciudadana del Carnaval, Belén Caballero.

El Carnaval de Málaga volverá a sonar con fuerza en esta próxima edición de 2024 y Málaga lo espera con los brazos abiertos. Tanto en el Teatro como en la calle. Más de 70 actividades se llevaron a cabo en 2023. Un año marcado por la consolidación de una fiesta que suma adeptos año tras año y que supone un potente motor económico en la ciudad de Málaga.

En este 2024 el Carnaval de Málaga presenta novedades como el acuerdo que adquirió con la **Asociación de los Periodistas Deportivos de Málaga**. Nace el galardón de la **Copla Deportiva.** Un jurado determinará quien gana la gratificación económica de 500 euros al grupo que salga vencedor de este particular certamen. Una letra, relacionada con el ámbito deportivo con temática local o de provincia destacando los valores de esfuerzo, superación, o espíritu deportivo.

CHARANGAS, CARNAVAL DEL MAYOR Y GALA DE LA CANTERA







Desde el pasado viernes, una charanga carnavalera se pasea por los once distritos en microbús anunciando que llega la fiesta. Este próximo viernes y sábado volverán a las calles para crear ambiente y difundir el Carnaval de Málaga.

Además, el Carnaval de las Personas Mayores comenzó el 10 de enero con las tradicionales fiestas en los 11 distritos de la ciudad y tendrá como broche la gran gala final prevista en el Teatro Cervantes para el 3 de febrero. En la edición del año pasado participaron 2.400 personas, de las que 1.300 asistieron a las fiestas de los distritos (450 participaron disfrazándose) y 1.100 disfrutaron de la gala final. En cada una de estas fiestas en los distritos, todas a partir de las 17.00 horas, se celebra un concurso de disfraces, en el que el jurado formado por miembros de la Fundación Ciudadana del Carnaval es el encargado de premiar a los mejores disfraces individuales y al mejor grupo o pareja. Además, también tendrá lugar el tradicional baile de carnaval.

También hay que destacar Gala de la Cantera, una gala infantil que se celebra en el Teatro Cervantes el día 1 de febrero. Este acto siempre tiene un carácter benéfico y este año 2024 es a favor del Comedor Social de Santa Teresa que gestionan las Hijas de la Caridad en Palma Palmilla.

UN COAC, REFERENTE EN ANDALUCÍA

Medio centenar de agrupaciones se han inscrito para la edición de este 2024 en el concurso oficial de canto del Carnaval de Málaga. En total, **20 comparsas, 19 murgas, un cuarteto tres juveniles y también siete infantiles (éstas no pelean por premio).** Un total de 43 grupos se disputarán la preciada estatuilla en un certamen que arrancará el próximo 21 de enero en el teatro de la ESAD. Una vez que ya ha concluido el periodo de inscripción hay que destacar la presencia de varias provincias como es ya habitual: **Almería, Cádiz, Granada o Huelva que volverán a estar presente en la Fiesta.**

En cuanto a Málaga capital, 26 agrupaciones están inscritas al igual que 6 grupos de los distintos puntos de la provincia. Alhaurín el Grande, Torremolinos, San Pedro-Estepona, Marbella, Torrox, Villanueva de Algaidas o Campillos. En referencia al concurso juvenil, por segundo año consecutivo, habrá premio en esta categoría. Se han inscrito dos comparsas juveniles y un cuarteto. Asimismo, hay siete infantiles de la capital. Estas últimas actuarán fuera de concurso. Dos de ellas serán romanceros.







CALENDARIO DE ACTIVIDADES PREVISTAS PARA 2024

Viernes 19 de enero: El pistoletazo de salida se produjo con la conferencia Inaugural del Carnaval en el Museo Picasso de la capital. El acto comenzó a las 20:00 y corrió a cargo de Antonio Calvo Maturana y Diego Ríos Padrón. *Impostor@s, ¿eonoé?* Es el nombre de la 27ª conferencia del Carnaval de Málaga.

Del domingo 21 al viernes 26 de enero: Empieza la batalla de coplas. Otro año más, las agrupaciones de canto se batirán en duelo para lograr la estatuilla. Las sesiones empezarán este domingo 21 de enero a partir de las 20:00 en la Escuela Superior de Arte Dramático. Funciones que empezarán con las agrupaciones infantiles como es habitual en los últimos años. La venta de entradas sigue activa.

Sábado 27 de enero Otro año más habrá Carnaval en tu distrito. Fiestas gastronómicas y copleras en Palma-Palmilla y en Teatinos-Universidad, donde se prepararán una Paella Carnavalera y unas Migas de Carnaval, respectivamente. Ambos comenzarán a las 13 horas y contará con la participación de varios grupos del Carnaval de Málaga.

Domingo 28 de enero: Este día la fiesta gastronómica y coplera se marcha a El Perchel y Ciudad Jardín. Se prepararán el Potaje Perchelero y una Paella Carnavalera, respectivamente. Ambos comenzarán a las 13 horas y también participarán diversas agrupaciones de canto.

Del 28 al 31 de enero: La batalla de coplas se traslada al Teatro Cervantes. Arrancan las semifinales para las distintas agrupaciones de canto que pasaron el corte. Comenzarán a las 20 horas y las entradas ya están a la venta.

Jueves 1 de febrero: Gran Gala de la Cantera en el Teatro Cervantes. Las entradas ya pueden adquirirse al precio de cuatro euros.

Viernes 2 de febrero: Gran Final del Concurso Oficial de Agrupaciones de Canto en el teatro Cervantes. Las entradas ya están a la venta.







Sábado 3 de febrero: Empieza el Carnaval de Málaga en la calle. Ese día está previsto el pregón, a cargo del carnavalero Máximo Gómez Padilla; y la elección del Dios Momo y Diosa del Carnaval.

Domingo 4 de febrero: Más fiestas gastronómicas y carnavaleras. Por la mañana se celebrarán las Berzas Carnavalescas en Cruz de Humilladero a partir de las 13 horas. Previamente, a las 12:00 en la Plaza de la Constitución, Manuela Ruiz y Nacho López darán el Pregón infantil y se elegirán los Príncipes y Dioses Infantiles. Por la tarde está previsto el Gran Desfile por las calles del Centro. Los grupos de animación iniciarán su recorrido desde la Explanada de Santo Domingo y finalizarán el mismo en la plaza de la Merced.

Viernes 9 de febrero: La fiesta regresa, aunque no ha ido, al centro histórico con diferentes actividades y actuaciones, entre las que destacan la Gran Gala de Drags Queens en la plaza de la Constitución. Un evento que se consolida año tras año con una gran afluencia de público. Este año contará con la actuación de 'Butchqueens'.

Sábado 10 de febrero: El último sábado festivo será el gran día del disfraz. A las 12:00 en la Plaza de la Constitución se entregarán los premios en el habitual Concurso Infantil. También por la mañana se llevarán a cabo la fiesta gastronómica y de coplas en El Palo a partir de las 13 horas. Habrá fideos para los asistentes y coplas. No faltarán más actividades durante todo el día en el Centro como el Desfile de grupos de animación y Dioses desde la Plaza de la Constitución hasta Calle Granada. Si algo hay que destacar en este sábado será la Batalla de Flores en la calle Larios y la gran noche del disfraz en la plaza de la Constitución, donde habrá actuaciones y se elegirá a los más originales con un concierto cuya temática será '80 La Movida'

Domingo 11 de febrero: Último día del Carnaval de Málaga. Habrá una gran boqueroná en la plaza de la Constitución y se celebrará el Entierro del Boquerón, un cortejo que saldrá desde la calle Larios y concluirá en la playa de La Malagueta, donde se quemará al boquerón. Ahí se pondrá punto y final a casi un mes de coplas, risas, alegrías, serpentinas y mucho cachondeo.

Previamente, en la última mañana se entregarán los premios a los Grupos de Animación, habrá Desfile de Dioses y Concurso de Coplas. El desfile de grupos y







animación y Dioses se producirá previo al Entierro del Boquerón, previsto para las 17:30H.

El año pasado **La Batalla de las Flores** congregó a más de 38.000 asistentes. entre la plaza de la Constitución y calle Larios según los cálculos realizados, a las que se suman los propios participantes de la comitiva. Entre este evento y el Desfile de Carnaval se lanzaron 1.850 kilos de papelillos y 150 de flores despetaladas.

El broche final con el **entierro del Boquerón** (11 de febrero) 34.000 asistentes acompañaron al cortejo que terminaría con la quema de la obra del artista malagueño Fernando Wilson en la playa de La Malagueta.

La ESAD, epicentro de las preliminares

Casi medio centenar de agrupaciones se han inscrito para la edición de este 2024 en el concurso oficial de canto del Carnaval de Málaga (COAC). En total, 20 comparsas, 18 murgas, un cuarteto tres juveniles y también siete infantiles, éstas no pelean por premio. Las localidades o el abono completo de todas las sesiones preliminares se han podido adquirir a través de la web: mientrada.net.

Los abonos solo pudieron adquirirse el día 19 de diciembre en exclusiva. Las localidades sueltas, es decir entradas por funciones, estarán disponibles desde el 20 de diciembre, quedando pocas butacas libres al completar aforo en algunas sesiones.

En cuanto a los precios, el abono completo costó 72 euros (6 euros más por gastos de gestión) y solamente se pudo adquirir el día 19 de diciembre a partir de las 12:00H. Un







día más tarde y a través de la misma plataforma web, el usuario pudo adquirir las localidades que estimen oportunas por función y día, con un máximo de seis por persona. Dichas entradas costaron 13 euros (1 euro más por gasto de gestión).

VENTA DE ENTRADAS FASE FINAL DEL CONCURSO

La Fundación Ciudadana Carnaval de Málaga y el Teatro Cervantes puso a la venta las entradas y abonos de semifinales y Gran Final del Concurso Oficial de Agrupaciones de Canto (COAC) el pasado 10 de enero.

La venta de abonos se realizó entre los días 10 y 11 de enero, mientras que las entradas sueltas, máximo seis por usuario, están disponibles desde el día 12 de enero. Las localidades podrán adquirirse en las taquillas del propio Teatro, a través del teléfono 902 360 295 y en la web www.unientradas.es

El horario habitual de taquillas y atención telefónica será el siguiente:

- -Martes a viernes laborables. De 11:00 a 14:00 y de 18:00 a 20:30 horas o hasta media hora después del inicio de la función.
- -Sábados laborables. De 18:00 a 20:30 horas o hasta media hora después del inicio de la función.
- -Lunes, domingos y festivos. En caso de celebrarse función, desde una hora antes del comienzo y hasta media hora después del inicio de la misma.

Precios, entradas, abonos y fechas para la fase Final del Carnaval de Málaga 2024

Semifinales y Final. Del 28 de enero al 31 de enero. Cuatro sesiones en el Teatro Cervantes. La Gran Final tendrá lugar el 2 de febrero.

-Abono completo para las cuatro Semifinales y la Gran Final:

Butaca de patio: 110 euros.

Primer piso: 110 euros







Butaca de 2º piso: 89 euros.

Palcos 2º Piso: 75 euros

Butacas 3º Piso: 75 euros

Paraíso: 57 euros

-Entradas para Semifinales:

Butaca de patio: 15 euros.

Primer piso: 15 euros.

Butaca de 2º piso: 12 euros

Palcos 2º piso: 10 euros

Butaca de 3º piso: 10 euros

Paraíso: 8 euros

-Entradas para la Gran Final:

Butaca de patio: 55 euros.

Primer piso: 55 euros.

Butaca de 2º piso: 44 euros.

Palcos de 2º piso: 37 euros.

Butaca de 3º piso: 37 euros.

Paraíso: 30 euros.

Las entradas para la Gran Gala de la Cantera, que se realizará el próximo 1 de febrero, también se podrán adquirir en esta franja de días. La localidad tiene un precio de 4 euros